



しゅうがくりょこうじっし  
6年生修学旅行実施 11月14日(木) 15日(金)

りょうじつ かいせい  
両日とも快晴とはいきませんでした。かさ をさすほどの雨に降られることもなく、奈良、  
きょうと たび たの れきし たてもの まちか み むかし ひと おち かんが  
京都の旅を楽しんできました。歴史ある建物を間近に見ることで、昔の人の思いについて考  
えるとともに、だんたいこうどう のルールやマナーを守ることの大切さを改めて実感できた旅行で  
した。しょうがっこうせいかつ あと しゅうがくりょこう まな こんご がっこうせいかつ い おち  
た。小学校生活も後4か月。修学旅行で学んだことを今後の学校生活で生かしてほしいと思  
います。

にちめ  
<1日目>

あさ しゅうぱつ す さいしょ もくてきち  
朝7時に牧田小学校を出発し、9時過ぎに、最初の目的地、  
ほうりゅうじ どうちやく せかいさいこ もくそうけんちく じぶん め  
法隆寺に到着しました。世界最古の木造建築を自分の目で  
しっかりと見てきました。

つづ なら しな いどう ちゅうしょくご とうだいじだいぶつでん い  
続いて奈良市内に移動し、昼食後、東大寺大仏殿に行き、  
たいぶつ おお あつとう たいぶつ はな あな おな  
大仏の大きさに圧倒されてきました。大仏の鼻の穴と同じ  
おお はしら あな たいけん  
大きさの柱の穴をくぐる体験もしました。

ゆうがた きょうと きよみずでら おとす きよみず ぶたい  
夕方、京都、清水寺を訪れ、清水の舞台を  
けんがくご おおぜい かんこうきゃく なか ほんべつこうどう  
見学後、大勢の観光客の中、班別行動で、  
か もの たの  
買い物を楽しみました。

しゅくはく しがけんおおつし ひわこ  
宿泊は、滋賀県大津市の琵琶湖グランド  
ホテル。つぎ ひ あさ よる  
ホテル。次の日の朝、「夜、〇時まで起きて  
いた！」という声がちらほら。部屋で楽しく  
おとす  
過ごせたようです。



法隆寺五重塔と中門



柱の穴くぐり！  
やっと通り抜けられた



東大寺大仏殿

<2日目>

りょかん しゅうぱつ ぎんかくじ にじょうじょう  
朝8時に旅館を出発し、銀閣寺、二条城、  
ぎんかくじ けんかく ぎんかくじ おつ  
金閣寺を見学しました。銀閣寺の落ち着いた  
ふんいき ぎんかくじ かん  
雰囲気と金閣寺のきらびやかさを感じたことと  
おも 二じょうじょう  
思います。二条城では、キュッキュッと音が  
な ば ろうか じっさい ある  
鳴る「うぐいす張り」の廊下を実際に歩いてき  
ました。

さいご もくてきち とうえいうすまさえいがむら くっし こわ  
最後の目的地は東映太秦映画村。屈指の怖さと  
い ぼ やしき にんじゃやしきとう  
言われるお化け屋敷やからくり忍者屋敷等のアトラ



下から見た清水の舞台  
釘を使用せずに  
作られているそうです

清水坂 大混雑

クッションを楽しんだり、お土産の買い物をしたりし、思い出に残る修学旅行の締めくくりとなりました。

修学旅行実施に当たり、多大なご協力をいただき、ありがとうございました。

帰り道、1組のバスから、1200台中2台しかないと言われている京都ヤサカタクシーの双葉のタクシー（通常は三つ葉のデザインが車体にあしらわれています）を見ることができました！



銀閣



金閣



映画村お化け屋敷入場前



左から1日目昼食カツカレー、旅館での夕食(メインはすき焼き)、朝食、映画村での2日目昼食

## 5年生社会見学実施 11月8日(水)

好天に恵まれ、愛知県犬山市にあるリトルワールドまで行ってきました。到着後、まずは、グループごとに、中心になって調べる国の民族衣装体験をしました。一人ひとり、とても似合っていて、写真撮影でもいい笑顔が見られました。園内には、様々な国の建物がああり、建物の中には、生活で使う道具や家具などが展示されており、写真に収めながら、調べる国の特徴をしっかりと学んでいました。世界各国のデザート等、食文化を体験する時間もあり、楽しいひと時を過ごすことができました。今回の社会見学で学んだことを牧田万博で発表する予定です。



民族衣装体験



しっかりとメモ！



青空の下、おいしい弁当